

MITEINANDER

Landesauszeichnungen für verdiente Persönlichkeiten

Fünf Tennengauerinnen und Tennengauer wurden vergangene Woche vom Land Salzburg für ihre Verdienste in den verschiedensten Bereichen geehrt, von Sport über Musik bis zur Medizin.

Matthias Petry
berichtet aus **Salzburg**

Insgesamt 20 Personen aus dem ganzen Land erhielten vergangene Woche in der Salzburger Residenz von Landeshauptmann Wilfried Haslauer (ÖVP) Berufstitel sowie Landesauszeichnungen für ihre Verdienste. „Jeder und jede hat einen großen Beitrag für die Gemeinschaft geleistet“, betonte der Landeshauptmann beim Ehrungsfestakt in der Salzburger Residenz. Bildung, Medizin, Kunst, Gesundheit, Sport, Landwirtschaft, Soziales – die Bereiche, aus denen die geehrten Persönlichkeiten stammen, sind so vielfältig wie das Land und das Leben selbst. „Sie alle stechen mit ihrem außerordentlichen Engagement, ihrer Leistung und ihrem Mut aus der Masse hervor und sind ein Vorbild für uns alle“, so Landeshauptmann Haslauer.

Aus dem Tennengau wurden sechs Personen geehrt. Das Große Verdienstzeichen des Landes Salzburg erhielten Johann Blinzer und Kornelia Seiwald. Die Oberalmerin war als erste Frau und angestellte Apothekerin bis heuer im Frühjahr zehn Jahre lang Präsidentin der Salzburger Apothekerkammer. Der Tamsweger Johann Blinzer war 34 Jahre lang am Kuchler Holztechnikum tätig, die letzten sechs davon als Schulleiter. Seit 16. September ist er im Ruhestand.

Das Verdienstzeichen des Landes bekamen Helga und Alois Breitfuß sowie Walter Alber verliehen. Alois Breitfuß hatte 1971 das Halleiner Akkordeonorchester mitbegründet und bis heuer geleitet, seine Frau, Lehrerin für Akkordeon, Gitarre und Blockflöte am Halleiner Musikum, war eine der zentralen Stützen. Walter Alber aus Puch legt seit Jahren

als umtriebiger Obmann des Ski-klubs Schlotterer Hallein großes Augenmerk auf die Nachwuchsarbeit, auch über die eigene Vereinsjugend hinaus.

Rupert Fritzenwallner aus Kuchl bekam für besondere Verdienste auf dem Gebiet der Digitalisierung den Berufstitel Professor verliehen. Unter anderem hatte er als junger Zivilingenieur in den 1990er-Jahren eines der ersten CAD-Systeme Österreichs mitentwickelt.



Helga und Alois Breitfuß aus Oberalm (l.) sowie Walter Alber aus Puch (r.) erhielten das Verdienstzeichen des Landes, Rupert Fritzenwallner aus Kuchl (o.) den Berufstitel Professor.

BILDER: SW/LMZ/NEUMAYR



SAMARITERBUND
SALZBURG



Jetzt
schnuppern
kommen!

SENIORNTAGESZENTRUM HALLEIN
Entlastung für pflegende Angehörige
 Geförderte Tagesbetreuung. Flexible Betreuungszeiten.

Kontakt: 0662/812598 soziales@samariterbund.eu

www.samariterbund.eu



BILD: BABY SMILE

Name: Ludwig Johann
Lienbacher
Geburtstag: 15. September 2022
Krankenhaus: LK Hallein
Ort: Bad Dürrenberg
Größe: 54 cm
Gewicht: 3440 g



TODESFÄLLE

Bad Vigaun

Friedrich Vorderleitner (78),
Chefspektor der Kriminalpolizei Salzburg i. R.

Rudolf Schartner (87),
Werkzeugmacher i. R., Hütten- und
Gastwirt i. R.

Hallein

Gertrude Elisabeth Maier (63)

Kuchl

Sophie Schönleitner (94),
gew. Wirtin, Mitglied der Gewerbe-
zunft Kuchl und der Bürgerschaft
Kuchl.

Oberalm

Dr. Barbara Gattinger (56),
Ärztin für Allgemeinmedizin i. R.